



REFUGIADOS DEVUELTOS AL MAR. Golfo de Siam, Tailandia, noviembre 30. Refugiados vietnamitas observan mientras la guardia costera tailandesa remolca su embarcación mar afuera en el Golfo de Siam. Habían escapado hace algunas semanas de Vietnam.

Termina Paro en Mayoría de Puertos en los E.U.

NUEVA YORK, noviembre 30. (AP). Un funcionario sindical disidente mantuvo hoy al Puerto de Baltimore prácticamente cerrado, mientras los estibadores en Filadelfia, Nueva Orleans y Baton Rouge volaban sobre la propuesta de un contrato de tres años.

En Mobile, Alabama, la situación de los muelles estaba en el limbo después del rechazo por los 700 estibadores locales de las condiciones propuestas en una votación anoche.

Un vocero de la Asociación Internacional de Estibadores dijo que un funcionario local en Bal-

timore retiró a sus 2.000 hombres de sus puestos a pesar de la aprobación del contrato y en desafío al Presidente de la AIE, Thomas "Teddy" Gleason.

Una facción rebelde entre los 4.000 miembros de la AIE en Nueva Orleans estaba exigiendo el rechazo de la propuesta del contrato de tres años para los 50.000 miembros de la AIE en 34 puertos desde Maine a Texas.

La votación de los 3.000 estibadores en Filadelfia se estaba completando hoy y los resultados se esperaban más tarde.

Gleason dijo que la oposición al

contrato en los tres puertos que votaban hoy no era suficiente para derrotar el acuerdo de ayer, que prácticamente puso fin a una huelga selectiva de dos meses contra las operaciones de barcos de furgones (containers) en las dos costas.

Los estibadores de la costa occidental no estaban involucrados en la huelga porque pertenecen al sindicato internacional de estibadores y empleados de almacén,

—Favor pase a la 31.

Alemania Apoya Iniciativa del Pdte. Sadat

BONN, 30 Nov. (EFE) — El Gobierno Federal de Bonn apoya plenamente la iniciativa del Presidente egipcio, Anwar As Sadat, para la pacificación de Oriente Próximo, dijo hoy el Ministro israelí de Asuntos Exteriores, Moshe Dayan, en Bonn.

Con una rueda de prensa, el Ministro Dayan dio por concluida esta mañana su visita oficial de cuatro días a Alemania Federal durante la cual se entrevistó con el Canciller Federal, Helmut Sch-

Favor pase a la Pág. 19.

Convocan para una Huelga General Hoy en Francia

PARIS, noviembre 30 (AP). Tres de las mayores federaciones sindicales de Francia convocaron para mañana una huelga general de 24 horas que se espera tendrá su mayor impacto en oficinas gubernamentales y en industrias nacionalizadas.

La Confederación General del Trabajo (CGT), dominada por los comunistas, la Confederación Francesa de Trabajadores Demócratas (CFTD), izquierdistas y la Federación Nacional de Educación (FNE), ordenaron la huelga en protesta por el desempleo y la congelación de salarios dispuesta por el Gobierno.

El Primer Ministro Raymond Barre dijo que los sindicatos participantes son "los que siempre han buscado obtener capital político de los problemas".

La nacionalizada compañía de electricidad dijo que espera cortes en la corriente, que podrían ser sólo simbólicos debido a una ola de frío que ha mantenido las temperaturas alrededor de cero en París. Cortes prolongados podrían

helar los apartamentos y volcar la opinión pública contra los huelguistas.

Ningún periódico de la capital será publicado y se anticipa que sólo se distribuirá una pequeña cantidad de correspondencia. Sólo operarán dos de cinco trenes de larga distancia con itinerarios regulares y se mantendrá el servicio de un tercio de los trenes suburbanos regulares. Muchas escuelas cerrarán o funcionarán con personal reducido. Los servicios del Metro de París y de autobuses serán reducidos severamente.

Los sindicatos organizaron un paro similar el 24 de mayo.

El Gobierno anunció hoy que el salario mínimo será incrementado de 9,79 francos (2,04 dólares) a 10,6 francos (2,10 dólares) por hora.

Los salarios de los empleados públicos fueron aumentados un 2,5 por ciento, y el ingreso mínimo de ancianos fue incrementado un diez por ciento a 11.000 francos (2,291 dólares) anuales.

Israel Rechaza Propuesta de Secretario de la ONU

JERUSALEN, Nov. 30 (AP). — Israel rechazó hoy firmemente la propuesta del Secretario General de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, de realizar en Nueva York una segunda reunión, después de la conferencia de El Cairo, convocada por el Presidente egipcio Anwar Sadat, para preparar las conversaciones formales de paz sobre el Medio Oriente.

"Israel respalda la idea de conversaciones directas entre las partes", dijo una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores, con lo que indicó que la conferencia sugerida por Waldheim implicaría probablemente una mediación.

"No se conseguirá fin específico alguno con la realización de una conferencia preparatoria adicional", dijo la declaración, y añadió que la largamente esperada conferencia de paz de Ginebra, debe reanudarse después de las conversaciones de El Cairo.

La conferencia de El Cairo "debe bastar" para preparar la de Ginebra, dijo en rueda de prensa el Ministro de Relaciones Exteriores, Moshe Dayan. "No es realmente necesario efectuar nuevas reuniones, a no ser para en-

revistas directas frente a frente. El próximo paso a dar debe ser Ginebra sin nada antes", señaló.

Los preparativos israelíes para la conferencia de El Cairo estaban suspendidos debido en parte a la falta de información respecto a lo que los egipcios se proponen exactamente.

Los israelíes, que han establecido un virtual salón de guerra para planificar la reunión, esperaban de El Cairo, respuestas a una serie de preguntas, incluso la fecha exacta de la conferencia. El Presidente norteamericano Jimmy Carter dijo hoy en Washington que la reunión comenzará el 13 de diciembre.

Sólo Israel, las Naciones Unidas y los Estados Unidos han aceptado la invitación de Sadat de asistir a las conversaciones de El Cairo.

Siria y la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), han organizado un "frente de rechazo" que realizará una conferencia paralela en Libia.

Fuentes conocedoras del pensamiento del Gobierno dijeron que Israel irá a El Cairo dispuesta a discutir los problemas del Medio Oriente en todos sus aspectos,

Favor pase a la Pág. 19.

Carter Propone Medidas para Reducir Déficit Comercial

WASHINGTON, Nov. 30 (AP). El Presidente Jimmy Carter dijo hoy que la clave en la reducción del constante déficit en la balanza comercial de los Estados Unidos es la reducción de las importaciones petroleras.

Carter dijo que sin los excesivos costos petroleros el país podría tener su superávit anual de 15.000 millones de dólares.

Carter hizo esa manifestación en el curso de una conferencia de prensa concentrada en la situación del Medio Oriente y los problemas financieros norteamericanos.

Se ha informado que el déficit comercial del mes de octubre fue de unos 3.100 millones de dólares.

Carter dijo que se ha establecido claramente una tendencia en los últimos meses a registrar un déficit de alrededor de 2.400 millones por dos razones: Los costos petroleros, y el más acelerado ritmo de recuperación económica en los Estados Unidos.

"En esta situación," explicó Carter, "nos sentimos más inclinados a importar que los europeos, que tiene un proceso más gradual de recuperación."

Carter manifestó que su disicuto plan energético es el más adecuado, y dijo que prefiere la versión aprobada por la Cámara a la que no despachado el Senado.

—Favor pase a la Pág. 35.

Cinco Fanáticos Religiosos Condenados a Muerte en Egipto

EL CAIRO, noviembre 30 (AP). Cinco fanáticos religiosos fueron sentenciados hoy a muerte por el secuestro y asesinato de un ex-Ministro del Gabinete Nacional, cuyo cadáver fue hallado a mediados de año encadenado a una cama en el distrito de diversión nocturna de esta capital, informó la Agencia Medio Oriente.

Los condenados fueron juzgados por un tribunal militar, acusados de la muerte a tiros de Mohamed Zahabi, ex-Ministro de Asuntos Religiosos que había hecho campaña contra el grupo. Zahabi fue ministro 19 meses entre 1975 y 1976.

Otros veinte miembros de la sociedad recibi- on sentencias de cárcel de entre tres a 25 años.

La secta propugna el derrocamiento del Gobierno secular y la creación de un Estado islámico basado en una interpretación estricta del Corán.

Durante el proceso, de tres meses de duración y efectuado en una barraca militar fuertemente custodiada, las autoridades egipcias acusaron al Gobierno libio de conspirar con los extremistas para derrocar al Gobierno del Presidente Anwar Sadat.

Zahabi de 64 años, fue asesinado el 4 de julio en una villa cercana a las pirámides, sus secuestradores habían exigido un rescate de medio millón de dólares.

No se fijó fecha para las —Favor pase a la Pág. 35.



CARRUAJE DE EMPERADOR. Paris, noviembre 30. Carruaje que utilizará Boukassa el 4 de diciembre para la ceremonia de su coronación en el imperio del Africa Central. Hay informes de que Boukassa gastará 30 millones de dólares en las celebraciones.